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Die Inhalte der hier vorgelegte Arbeit geben meinen eigenen Wissensstand, mein eigenes 
Verständnis und meine eigene Auffassung zum bearbeiteten Thema wieder. Falls KI-Tools 
eingesetzt wurden, habe ich deren Einsatzweise und -zweck transparent angegeben. Darüber 
hinaus habe ich alle meine Quellen akademischen Standards entsprechend ausgewiesen. Ich 
bin bereit und fähig, die hier erläuterten Inhalte zu erklären und die entwickelten Standpunkte 
zu vertreten. Die vorliegende Leistung wurde weder zum Teil noch vollständig an dieser oder 
einer anderen Universität eingereicht. 
 
The content of this thesis represents my own knowledge, my own understanding and my own 
perspecSve on the topic. In case arSficial intelligence tools were used, their way and purpose 
of usage has been made transparent. Moreover, I have cited all my sources in accordance with 
academic standards. I am ready and able to explain and defend the posiSons developed in this 
thesis. This thesis has not been submi9ed, either in part or whole, at this or any other 
university. 
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